

Selon Christophe Crupi, directeur des foires et salons à [COLMAR EXPO](https://www.colmar-expo.fr/) / T : 03.90.50.50.50, l'édition 2019 de la Foire aux vins d'Alsace est partie sur de bonnes bases. Pour l'instant, avec près de 30.000 spectateurs aux 3 premiers concerts, et au moins autant de monde venu arpenter les allées de la foire-exposition, ou plus simplement assister à l'une ou l'autre des multiples animations, il semble que l'on soit dans les clous et au niveau des années précédentes. <https://www.colmar-expo.fr/>